

Santo Domingo, D.N.
7 de mayo 2021

Lic. Persio Maldonado
Director General
Periódico El Nuevo Diario
Su Despacho.-

Apreciado amigo Persio:

Luego de ofrecerle un afectuoso saludo, me permito hacer uso de este medio para enviar mis parabienes en ocasión del 40 aniversario de la fundación del periódico El Nuevo Diario.

Nos consta que a través de sus cuatro décadas de existencia de circulación ininterrumpida, El Nuevo Diario se ha destacado por su equilibrio, su apego a la ética, su innovación y por promover la libertad de prensa, traduciéndose en un fortalecimiento de la institucionalidad y la democracia.

Le solicito hacer extensiva mi felicitación al consejo de administración, la plana ejecutiva, los reporteros, el personal de apoyo y todos los que contribuyen a que El Nuevo Diario llegue a los hogares dominicanos, a través de sus medios impreso y digital,

Los exhorto a seguir haciendo sus valiosos aportes al desarrollo del país, a través de un ejercicio periodístico de vanguardia, enmarcado siempre en los valores que identifican y representan a la sociedad dominicana.

Atentamente,



Leonel Fernández